

# EL JOVEN NACIONALISTA



**Nº IV**

**Jorge Luis Dominguez**

**PRESENTE**

**4to**

**aniversario de su muerte**

**AÑO 1- NUMERO 4- EL EXTRANJERO, OCTUBRE, 1972**

**UNA SOLA**  
por A.S.A.

El poema "Mi Bandera" tiene un mensaje profundo y patriótico para todos aquellos que todavía luchan por la libertad de nuestra Patria. Habla de nuestra Bandera, una sola, como debe ser, y no como se presenta hoy en día. En muchos establecimientos, automóviles etc. aparece enlazada a la bandera norteamericana, y tal parece como si existiera entre ciertos cubanos una corriente de anexionismo que va más allá de todo agradecimiento que se deba a este país. Es precisamente lo que denota una falta total de conocimientos históricos, fáciles de encontrar en este proceso. Lo que más alarma es la cantidad de cubanos que han adoptado la ciudadanía norteamericana. Porque, que se sepa, para ir a una factoría o a una oficina, no se necesita dicho estado legal. Como si ya hubiéramos olvidado que a la Patria se la quiere como a la madre viejecita, aunque su existencia constituya para nosotros, por decirlo así, una carga económica.

No hay nada más erróneo que este concepto materialista de la Patria, que sostienen muchas personas. Que la Patria es el país en el que hallamos

nuestro bienestar económico. Una gran parte de nuestro comercio, allá en la Patria oprimida, estaba en manos extranjeras, que gozaban de una posición que jamás disfrutarán en su país, y no obstante, no se sentían cubanos, con más o menos agradecimiento para aquella tierra, seguían, y era natural, amando a su Patria y prefiriéndola. (Pobre del cubano que le hablara mal de España a un español).

La primera virtud del ciudadano es el patriotismo, el sentimiento de amor a la Patria. Y que en el hombre adquiere tal intensidad, que le lleva a realizar las mayores proezas, los más grandes sacrificios, como es ofrendar su vida como lo han hecho cientos de cubanos en el paredón de fusilamiento, después de estar sanos y salvos y algunos cómodos económicamente en este país y que no son los que vinieron para comerciar con la reconquista de la Patria. Por eso que los nombres de Tony Cuesta, de Menoyo, Ramonín Quesada, los invasores de Playa de Girón, los ataques del Alpha 66 y otros tantos patriotas que allá y acá guardan prisión o esperan por ella, son símbolo que debería ser guía y ejemplo.

**CONT.**

MI BANDERA  
por Bonifacio Byrne

Al volver de distancia ribera,  
con el alma enlutada y sombría,  
afanoso busqué mi bandera  
¡y otra he visto en lugar de la mía!

¿Donde está mi bandera cubana,  
la bandera más bella que existe?  
¡Desde el buque la vi esta mañana,  
y no he visto una cosa más triste!

Con la fe de las almas austeras,  
hoy sostengo con honda energía,  
que no deben flotar dos banderas  
donde basta con una: ¡la mía!

En los campos que hoy son un osario  
vio a los bravos batiéndose juntos,  
y ella ha sido el honroso sudario  
de los pobres guerreros difuntos.

Orgullosa lució en la pelea,  
sin pueril y romántico alarde:  
¡al cubano que en ella no crea  
se le debe azotar por cobarde!

Desde el fondo de oscuras prisiones  
no escuchó ni la queja más leve,  
y sus huellas en estas regiones  
son senderos de luz en la nieve . . .

¿No la véis? Mi bandera es aquella  
que no ha sido jamás mercenaria,  
y en la cual resplandece una estrella,  
con más luz, cuanto más solitaria.

Del destierro en el alma la traje  
entre tantos recuerdos dispersos,  
y he sabido rendirle homenaje  
al hacerla flotar en mis versos.

Aunque lánguida y triste tremola,  
mi ambición es que el Sol, con su lumbre,  
la ilumine a ella sola ¡a ella sola!  
¡en el llano, en el mar y en la cumbre!

Si desecha en menudos pedazos  
llega a ser mi bandera algún día . . .  
¡nuestros muertos alzando los brazos  
la sabrán defender todavía! . . .

Como esta Juventud del Movimiento Nacionalista, que con sacrificio y con honestidad, ha participado en actos que, a riesgo de vidas útiles, se sienten felices, porque ha recogido el espíritu de Martí, Maceo, Ignacio Agramonte, Carlos Manuel de Céspedes y Vicente Aguilera, que dio hasta su último centavo muriendo en la peor de las miserias a pesar de haber sido el hombre más rico de su época. Esos sí eran patriotas, y no los que recogen dinero para la campaña pro-Nixon, olvidando que este tiene muchos millones procedentes de las grandes compañías de este país, para lograr su reelección. Jamás ningún gobernante norteamericano dará a los cubanos la oportunidad de luchar, aunque sea por los "Caminos del Mundo". Prueba de su traición a la civilización cristiana occidental, son los viajes de Nixon a China y a Rusia con el fin de propaganda y acercamiento y así asegurar su reelección. Y sólo falta el último viaje de ese viajero infatigable, que comenzó sus viajes antes de comenzar la segunda guerra mundial, y que terminarán cualquier día de estos con una reunión en Varadero, donde no faltarán el criollísimo lechón asado, el arroz con morro y la yuca, siendo sus principales comensales Nixon, Kissinger, Fidel Castro y algunos miembros del partido comunista cubano.

Señores, estamos solos, pero con la fe y la dignidad se mueven montañas. El día que los cubanos que usan pantalones y las mujeres como Mariana Grajales y Marta Ahreu se lancen a la calle a cumplir con nuestro derecho de beligerancia, habremos triunfado. Los hebreos, los argelinos y los negros norteamericanos lo han hecho. ¿O es que a la mayoría de los cubanos acomodados les falta lo que les ha sobrado a otros hombres? Hay algo que jamás en el hombre podrá suceder: el nacer de dos mujeres en distintos lugares de la tierra, y mucho menos ser fiel a dos banderas.

Para ellos, los olvidadizos, los que han cambiado su nombre Eduardo por Edward, Carlos por Charlie, o los que llaman a su perro Negrito "Blacky", para estos "cubanos" publicamos del egregio poeta Bonifacio Byrne, el poema "Mi Bandera".

**ORGANO OFICIAL DE LA JUVENTUD  
DEL MOVIMIENTO  
NACIONALISTA CUBANO  
P. O. BOX 4492 UNION CITY  
N. J. 07087.**

*Director:* Armando Santana Alvarez  
*Consejo de Dirección:* Virgilio Paz Romero, Luis Nuñez Horta, Luis Bustamante Echevarría y Jorge Gómez.

**Ilustraciones:** Eduardo Santana Alvarez.

## LOS ENTREGUISTAS

por V. P. R.

El domingo 23 de julio de este año, después de regresar de un rato de esparcimiento con mi camarada (véase nota al final) Armando y otros amigos, tuvimos un diálogo en la calle 68 y Bergenline Ave. en West New York, con uno de esos señores que se dedican a hacer campaña electoral para Nixon. Mi camarada notó que el carro tenía una calcomanía en la que se leía: "Cuban Republican Party", "Vote por su Presidente" y algunas sandeces más que no recuerdo, se indignó y me llamó la atención y yo a la vez también me sentí indignado, al punto de no poder contenerme y le hice ciertas preguntas al cubano-americano:

¿Nixon va a ayudarnos a la liberación de Cuba?

Respuesta: ¿Qué?

¿Que si Nixon va a ayudarnos a resolver el problema de Cuba?

El individuo no contestó, se quedó perplejo. Luego yo proseguí: "Hay que estar muy ciego y desconocer la historia de nuestra Patria, para hacerle campaña a un gobernante de este país: Martí en sus quince años que vivió en Nueva York, jamás hizo campaña por ningún presidente estadounidense". Este señor nuevamente permaneció callado.

Después comentábamos en el automóvil, la ceguera de algunas personas y sus equivocaciones políticas. Entonces yo me pregunté: ¿No es Nixon quien está estableciendo relaciones con países del bloque comunista? ¿No es acaso la administración de Nixon la que ha encarcelado a Orlando Bosch por el único "delito" de querer la libertad de Cuba? ¿No han sido las administraciones de este país las que han tratado desde 1800 de anexionarse nuestra Patria y así robarnos la libertad? ¿Es que acaso se han olvidado del "Fracaso de la Fernandina", por la confiscación de todo el armamento comprado con el sudor de los trabajadores cubanos, aplicándole la célebre "Ley de Neutralidad" cuando les conviene como en el caso de Orlando Bosch y no menos de diez cubanos que guardaron prisión e inclusive nosotros que estamos al ser enjuiciados y sentenciados por violación de la misma ley? Todo esto está sucediendo en este "Country" de Mr. Nixon. ¿Es que también han olvidado la "Traición de Girón" el 17 de Abril de 1961? ¿No han sido los gobernantes de este país quienes siempre nos han traicionado? ¿No creen ustedes que es mal cubano aquel que todavía ve en un extranjero su "Presidente"?

Desgraciadamente todavía hay cubanos que tienen depositada su fe en Nixon. Pero... ¿Que ha hecho al cabo de su término presidencial? ¿Qué ha pasado? Nada. Nada. Y no sucederá absolutamente nada. Porque los intereses entre este país y Rusia no le permiten al presidente norteamericano cumplir con su "supuesto" deber de aliado del pueblo



cubano y al mismo tiempo, proceder con Cuba, como Cuba supo hacer cumpliendo con los sectarizados pactos y tratados de defensa mutua, y esto ha de ser sin que los intereses nacionales de Cuba jamás pueden quedar supeditados a los designios de este país. Y estos que todavía tienen fe en Nixon o en McGovern, o en cualquier otro, me dan lástima, porque en 1976 tendrán de nuevo que hacer campaña por un EXTRANJERO.

Hay que dejarse ya de cuentos y halagos hacia esta clase de cubanos. Es imposible pensar que en 1972, después de tantas traiciones, después de tantas vejaciones y tomaduras de pelo, que todavía se dejen engañar y esperen nuevas promesas.

Estos cubano-americanos son la reencarnación del anexionismo, son los mismos traidores que pidieron la intervención en 1898 y después fueron ellos mismos los que apoyaron en 1901 la humillante "Enmienda Platt" que concedía a los Estados Unidos el derecho a intervención en nuestros asuntos internos. Esta es la misma clase de cubanos que quisieron ver nuestra Patria en el pacto de Varsovia si estuvieran allá. Sí, no hay diferencia entre los "comunistas" y los "norteamericanistas", ambos sirven a intereses extranjerizantes, ambos tienen complejo de dependencia, ambos son TRAIADORES a su tierra. No vayan a pensar ustedes, que por norteamericanistas y defender a fe ciega las marañas extrañas de este país en sus proyecciones de política internacional, se es anticomunista. ¡No se equivoquen! Tan malos son los unos como los otros. Tanto daño le han hecho a la Nación los comunistas que tienen su trono en Moscú, como los cubano-norteamericanos que se afeminan al lado de Washington. Si el dinero que se gastan estos cubanos-norteamericanos (sin calificativo) en hacerle campaña al Sr. Richard M. Nixon, lo utilizaran en hacer algo positivo por Cuba ya hubiese sucedido algo.



Pero para usted, cubano, que verdaderamente es un exiliado, no un apátrida, usted que es un hombre de buena fe, usted que es lo único que sirve en este lotiércolero que muchos llaman "Exilio", póngase de pie ante estos americanos de segunda clase, y gríteles: ¡Traidores! Sí, porque traidores son todos aquellos que anteponen los intereses de otro país por encima de los de nuestra Nación. Traidores ayer, traidores hoy, pero no en el futuro; porque sí que no regresarán, no pueden porque no tienen dignidad, ni moral y no podrán resistir que la voz de la Patria les pregunte: ¿Qué hiciste por mi liberación...? Lloro necio, no tienes derecho a estar aquí; ayer te llamé y no quisiste oírme. Ahora márchate, vete, me indignas, no te necesito. Me molesta tu presencia... Márchate al norte, tú ya no tienes Patria.

Se es, o no se es. Se vive o se muere. Pero, ¿Cubano-americano? No, no... ¡Eso es imposible! Tener dos "Madres o dos Patrias". Patria es una sola, como nuestra madre, y el que no tiene Patria, carece de madre.

Hay que ser Nacionalista porque es el único medio de ser cubano; de ser libre. Intégrense, no importa a qué movimiento, lo importante es que sus ideales sean Nacionalistas. El futuro está en nuestras manos. La Revolución es nuestra, sólo nosotros, los Nacionalistas, seremos capaces de llevarla a cabo.

Traidores. ¡Sí! Traidores son todos los que desean algo diferente para Cuba, esos son apátridas. O se salva Cuba o que se hunda el Mundo.

¡HOY. MAÑANA Y SIEMPRE:  
CUBA SOBRE TODO!

*Nota de aclaración:*

Para los mal informados o mal intencionados, "Comarada" etimológicamente —compañero de armas solidaridad entre personas que tienen intereses comunes—, es de origen prusiano y la utilizaron los dirigentes anti-comunistas en Alemania, al igual que la Falange en España. Además nosotros vamos al rescate de los colores, de las palabras y de todo lo que nos han arrebatado los comunistas. Si no fuera así nos quedaríamos mudos y hasta perderíamos nuestra Bandera: (Vale la aclaración, N. D.)

*"¿Dónde están los Médicos Cubanos?"*

Fue nuevamente notorio que en el acto dado por el ARA-MIR, en conmemoración del 4to. aniversario del encarcelamiento del doctor Orlando Bosch ninguno de sus colegas en profesión estuvieron presentes.

La liberación de la Patria es deber de todos. La clase médica asiste a banquetes y bailes pero le faltan a Bosch y le faltan a Cuba. Condenamos la actitud de estos galenos.

M. N. C.  
Zona II

